ECONOMIST & JURIST



Redacción



¿Asesinato u homicidio imprudente?: el caso de un hijo que atropelló a su padre tras una discusión en un bar de Ciudad Real

Los hechos que nos ocupan tuvieron lugar en el año 2017. Padre e hijo se encontraban en un bar de la localidad de Torrenueva (Ciudad Real), cuando se inició una **fuerte discusión entre ambos**. El hijo intentó golpear al padre con una banqueta, pero no lo consiguió y, por indicación de personas que se encontraban en el local, el progenitor acabó por abandonar el mismo, con intención de poner fin al incidente.

Tras marcharse el padre del lugar, transcurrido un breve periodo de tiempo, el acusado abandonó también el sitio, cogió su vehículo y empezó a conducirlo a gran velocidad, con constantes aceleraciones, al tiempo que gritaba desde el interior del vehículo "maricón e hijo de puta". Encontró a su padre en una calle próxima a la vivienda que ambos compartían y allí, "guiado con la intención de acabar con la vida de aquel, arremetió con el vehículo contra el mismo, buscando con ello, de forma intencionada que este no pudiera defenderse". Lo dejó tendido en el suelo, con graves heridas. Fue

...